
　　 　　　

・2月 20 日に開かれました臨時理事会の内容は 2件

でした。1つは新入会員承認ですが佐藤友計さんと

いう上遠野で解体業されている 46 歳の方の承認が

決まりました。会員選考増強副委員長の川中さんの

お骨折りにより話がまとまりました。今年度初めて

の新入会員です。ありがとうございました。

・元会員でした横木さんの奥様からのご芳志は一般会

計収入のその他の項目に入れさせて戴きますので皆

さんにご報告致します。

・平中央公園で 3月 11 日㈪に第 2回祈りのつどい「希

望の灯り」点灯式が行われます。このイベントの案

内とご参加、お手伝いの文書が届いています。皆さ

んのテーブルに配付致しましたのでご覧下さい。個

人による参加になりますので宜しくお願いします。

会長、幹事は出席が決まっております。

・ロータリー財団セミナーが 3月 23 日㈯郡山で 13 時

より行われます。これは会長、幹事、会長エレクト

が出席予定です。

・クラブ奉仕委員会、長期戦略委員会合同セミナーの

案内が来ています。4 月 26 日㈮郡山ビックパレッ

ト福島で 11 時 30 分から開催される予定です。

・いわき鹿島、いわき小名浜各ＲＣの 3 月プログラ

ム、ロータリアンの冊子その他の資料を回覧中です。

ご覧下さい。

◎会長報告－髙萩勝利会長
　皆さん、今日は。先週の 23 日、24 日に小名浜

オーシャンホテルにおきまして会長エレクト研修

セミナー（ＰＥＴＳ）が開催され、当クラブから

生駒会長エレクトが出席致しました。また、次

期地区副幹事を中心にご協力を頂き無事終了す

ることが出来ました。大変ありがとうございま

した。それから今日はメジャードナーの表彰が

届いておりますのでお渡し致します。渡邉公平

ガバナーエレクト前の方へどうぞ。ガバナーエ

レクトにはピン

バッチ、奥様には

ネックレスが記念

として贈られま

す。

◎ＰＥＴＳのお礼－渡邉公平ガバナーエレクト
　只今は記念品を頂戴し誠にありがとうございまし

た。先日のＰＥＴＳの時はクラブの皆様の惜しみ無

いご支援によりまして滞り無く終了し前へ進むこと

が出来ました。本当にありがとうございました。

◎幹事報告－冨澤藤利幹事
・2月 23 日、24 日に開催されたＰＥＴＳへの会員の

多くの皆様のご参加と準備に当られた方大変ご苦労

様でした。

出席状況 正会員数　　　　　   51 名　　　　本日出席会員数　　　　　  35 名
 本日の出席率　　　 76.08％　　　　修正出席率　　　　　　 86.95％
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　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーソング
－今月は世界理解月間です－

4つのテスト
　　金成　通之 会員

◎各委員会報告
◇出席委員会－髙木小委員長
　本日の出席状況は前頁下記の通りです。それから

皆さんにお知らせがあります。先週の例会日に 3名

の方に会いに行って来ました。丹野会員と小林会員

と根本会員の 3名です。丹野会員は近くですがどう

してもしばらく歩けないということでしたが早くお

会い出来るまで頑張りますので宜しくとおっしゃっ

ていました。小林会員の所へは勿来ロータリークラ

ブの近況報告ということで行って参りました。今後

人事移動もあるようで後任の方に引き継ぎますとい

うことでした。根本明会員の自宅にお邪魔して参

りましたが杖をついて話が出来るようですがまだ

ちょっと無理ですということでした。来年になった

ら社長の息子さんに入会してもらうとおっしゃって

いました。以上です。

◇スマイルボックス委員会－佐藤政司小委員長
・会長エレクトセミナー（ＰＥＴＳ）へのご参加と準

備作業ご苦労様でした。

富岡、岩元、秋山、鈴村、吉野、小松崎、渡辺（勉）、

荒川（清）、嵐、清水、佐藤（政）、金成、鈴木（修）、

渡邉（國）、後藤、林、遠藤、山下各会員及び渡邉

公平ガバナーエレクト、髙萩会長、生駒会長エレク

ト、冨澤幹事

・本日早退ごめんなさい。　　　　　鈴木（雅）会員

・昨日のゴルフ愛好会ドタキャンごめんなさい。髙萩会長

・昨日のゴルフ愛好会お疲れ様でした。来月まで私を

チャンプと呼んで下さい。

鈴木（雅）、小熊、斉藤各会員

・前回休んでごめんなさい。　　　松崎、川中各会員

◎ガバナーエレクト事務所
－鈴木修一郎次期地区幹事

　2月 23 日、24 日の会長エレクト研修セミナー（Ｐ

ＥＴＳ）が無事に終り来年度へ向けて各クラブ 68 ク

ラブありますがそれぞれの次年度会長さんに方針等

の方向を感じとって頂いたと思っています。来年に

向けての事業計画のスタートラインに立ったと思い

ます。そこで今後の予定ですが 5月 26 日の地区協議

会へ向けてどのように行うかの話し合いが月曜日に

ありました。皆さんのご協力を頂戴しながら地区協

議会へ向けて準備を行いたいと思います。地区協議

会では地区に 8つの委員会がありますがそれぞの委

員会ごとに分科会に分かれます。各分科会に約 100

名それが 8 つで約 800 名になります。ＰＥＴＳでは

理事者の方、委員長、副委員長の方のご協力をお願

いしましたが、地区協議会は全体の皆さんに分科会

に分かれて頂き進めて行く予定ですので宜しくお願

いします。その地区協議会の前に 4月 13 日㈯に地区

の委員の皆さんの初顔合わせが行われます。当クラ

ブの皆さんも分科会に分かれて参加して頂きますの

で 4月 13 日㈯は空けておいて下さい。ご協力をお願

いします。

◎親睦ゴルフについて－後藤泰治会員
　昨日行われゴルフ愛好会の席上で東京江戸川ロー

タリーとの親睦ゴルフコンペをやってはどうかとい

う意見が出まして昨日参加された方には意向をお聞

きて、4 月 8 日水戸の桜の宮ゴルフ場で 2 つのクラ

ブ愛好会のメンバーが行ってはどうかとなりました。

皆さんのご意向を聞いてよろしければ東京江戸川

ロータリークラブへ話をしたいと思います。何かあ

れば私の方へ連絡して下さい。

◎会員卓話－第 46 代会長　富岡　幸広会員
　卓話といっても何

も浮んできませんが、

今まで農業をして来

て農業の中でいろい

ろ学んだことがあり

ますのでお話をした

いと思います。まず、暦についてですが 1月から睦

月、如月、弥生、卯月、皐月、水無月、文月、葉月、

長月、神無月、霜月、師走と書きます。私は古い人

間ですのでこのような昔の呼び方に興味がありまし

た。農業の原点は歴史学です。この暦を見ながらト

マトの植え付け、稲の種蒔、植物の剪定等を行います。

卯月に種を蒔いて皐月は花の時期です。でも本当は

水無月は 6月で梅雨の時期なんです。梅雨なのに水

の無い月と書きます。不思議な感じがします。また、

葉月は挿し木をする月です。10 月は神無月といいま

すが神様がいない月と書きます。神様がいない月と

書くのには神様が忙しくていなくなってしまうとい

ういわれがあります。その他干支、雑種強勢、内婚

劣勢等の農業のお話をお聞きしました。


